



CARLTON
INTERNATIONAL

5 Pièces

172 m²

Réf. 14473

970 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Agréablement située dans un quartier prisé de Juan-les-Pins, Carlton International vous propose cette belle Villa qui jouit d'une proximité idéale avec tous les agréments de la vie quotidienne ; centre-ville, écoles, commerces et plages. D'inspiration contemporaine et totalement rénovée en 2016, la Villa de 172m² sur deux niveaux comprend un hall d'entrée sur un vaste double séjour baigné de lumière et une cuisine ouverte parfaitement équipée. La partie nuit compte quatre grandes chambres, une salle de bains et une salle d'eau. Le terrain de 650m² compte une piscine, une cuisine d'été, un ...

Pleasantly located in a popular area of Juan-les-Pins, Carlton International offers you this beautiful Villa which enjoys ideal proximity to all the amenities of daily life; city center, schools, shops and beaches. Contemporary inspired and completely renovated in 2016, the 172m² Villa on two levels includes an entrance hall leading to a large double living room bathed in light and a fully equipped open kitchen. The sleeping area has four large bedrooms, a bathroom and a shower room. The 650m² plot accommodates a swimming pool, a summer kitchen, a barbecue area, two terraces facing South ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

